

幕張東小子どもルームだより

令和7年10月1日(水) 幕張東小学校子どもルーム



日没の時刻が早くなり、季節の移り変わりを感じるようになりました。9月は残暑が厳しかったですが、これからは木々の葉も色づいて秋も深まり、肌寒くなってきます。体調管理に気をつけ、子ども達が安全で楽しく過ごせるように心がけていきたいと思います。



10月の予定

10月9日(木) 前期終業式 11時10分下校
10月10日(金) 一日保育
ドッジボール大会(予定)
10月11日(土) 土曜日保育
10月14日(火) 一日保育
避難訓練(予定)
10月15日(水) 後期始業式 11時10分下校
※一日保育(8時開所)の持ち物
お弁当・水筒・連絡帳・学習道具・ハンカチ
※いずれの日もご利用の際は、お弁当と水筒を持たせてください。
※土曜日ご利用の際は、前日までにお知らせください。
10月21日(火) お誕生日会



10月の目標



☆ルームの物も大切に使おう

☆外遊びで元気に遊ぼう



Bルーム1階

9月はようやく気温が落ち着く日が増え、みんなでたくさん遊びました。10月も日は短くなりますが、過ごしやすい日には出来るだけ外遊びを楽しんでもらいたいと思います。

気温の変化のせいか B1階では発熱でお休みするお子さんが継続して出ています。ルームでも手洗いの声掛けをし予防に努めてまいりますので、ハンカチ持参のご協力をよろしくお願ひいたします。



Aルーム

9月はまだ暑い日が続いたので、うちわの製作をしました。自分で上手にキャラクターの絵を描いたり、台紙に印刷した塗り絵をきれいに塗ったりして素敵なうちわができました。

外遊びが短い日も多かったですが、外に出るとホッピングや虫取りなど元気いっぱい遊んでいました。ようやく涼しくなってきたので、子ども達と外遊びを楽しみたいと思います。

Bルーム2階・高学年

9月は短縮日課の日が多く真夏の暑さが続いたこともあり、室内活動を中心に過ごしました。8月の夏まつりで完成させた大きな「ぬりえパズル」や手作りの季節の飾り物がお部屋を彩っています。

ようやく涼しい日も増えてきたので、秋休みに向けてドッジボールの練習も頑張っていきます。

お願い

- ・日没の時間が早くなりました。お子さんの安全確保のため、降所時刻・方法など再度ご家庭で見直してくださいますようお願いいたします。特に18時頃になると外は暗くなりますので、早めの時間をご検討ください。尚、18時以降はお子さんだけの一人帰りはできません。
- ・雷注意報発令時に雷鳴が聞こえる場合、一人帰りのお子さんについては時間で送り出さずにルームで待機する事があります。
- ・お迎えに自転車でいらっしゃる場合、校内の走行は禁止になっていますので、押して来られるようお願いいたします。
- ・令和8年度子どもルーム利用申込のお手紙を本日配布しますのでお読みください。ルームでの受付は10月15日(水)～30日(木)です。
- ・秋休みの出欠予定票を連絡帳に貼りますので、早めに記入をお願いいたします。
- ・ルームの貸し出し用の傘の返却をお願いいたします。特に高学年ルームの傘が減っています。